



BOLETIN MUNICIPAL CORRESPONDIENTE ABRIL-JUNIO 2024.





Exitosa rendición de cuentas se realizó en el Ayuntamiento Sosúa y juramentación de las nuevas autoridades.

Ayuntamiento municipal Sosúa realiza acto de rendición de cuentas 2023-2024

Sosúa.— En el acto que la Alcaldía de Sosúa, realizó, este 24 de abril, la Rendición de Cuentas de su gestión correspondiente a la vigencia del año 2023 - 2024, tomando en cuenta, que a pesar de los altos y bajos Sosúa avanza de manera acelerada. El ejecutivo municipal procedió a destacar las millonarias inversiones ejecutadas en todos los sectores estratégicos del municipio.

Antes de la Rendición de Cuentas del alcalde Wilfredo Olivences, el presidente saliente de la sala capitular, Juan Luis Hidalgo, vocero de la sala capitular, pidió un minuto de silencio para el Miguel Barrientos quien ya no está con nosotros. Luego, en una transmisión de 90 minutos, que se apreció por la página de Facebook de la Alcaldía y en vivo por el Canal Costa Network TV, el alcalde, Wilfredo Olivences, lideró la actividad interactiva, agradeciendo a cada uno de su equipo, de hombres y mujeres que facilitan se ejecute una mejor gestión.

Con su gabinete presente, el Mandatario estuvo al frente del detallado y completo informe en el que también se destacó el trabajo que se ha desarrollado en diferentes frentes locales para el avance de todo el municipio.

El alcalde Wilfredo Olivences le explicó a la comunidad un resumen de los principales logros que se obtuvieron en el 2023- 2024. Los cibernautas y televidentes obtuvieron de primera mano información de cómo: El embellecimiento y construcción de aceras y contenes, la construcción de canchas, remozamientos en los distintos Play, construcción del cuartel de los Bomberos y Defensa Civil, Parador Fotográfico, mejoramiento de señalización vial, pozos de agua, ampliación del sistema de alumbrado público en nuestra ciudad entre otras. En la jornada de Rendición de Cuentas, seguida por miles de Sosúenses, también se destacó el trabajo de los manejos de residuos sólidos, con la eficacia de camiones compactadores y muchos logros obtenidos.

“Esta gestión se convirtió en los últimos años, en la esperanza del pueblo Sosúa, Sosúa está cambiando, ya nada será igual, nuestro municipio avanza.” Algunas de las palabras del alcalde Wilfredo Olivences. Más tarde fueron juramentadas el alcalde reelecto Wilfredo Olivences, la nueva vicealcaldesa y los regidores.

En el acto, el consejo de regidores eligieron de manera unánime a Chisell Hernández como Presidente y Cristina Sánchez como vicepresidente de la sala capitular para el periodo 2023-2024.

A la actividad asistieron diversas autoridades civiles y militares, así como personalidades de la sociedad y amigos de esta gestión municipal.

Departamento Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa.



Entrega de Certificado al Alcalde Wilfredo Olivences, (El chamo) que lo acredita como alcalde electo, y a la Dra. Rita Capellán, que la acredita como vicealcaldesa..



Gobierno inicia distribución de ayudas a familias afectadas por las lluvias en Sosúa

Sosúa.— Por motivos de las inundaciones en el municipio Sosúa Cuerpo Especializado de Mitigación a Emergencias y Desastres (Cemed), integrado por la Gobernadora Claritza Rochtte, el Alcalde Wilfredo Olivences, Carlos Atahualpa Paulino director de Turismo Regional Norte, Basilio González, director Regional de Obras Públicas, Vanesa Hernández, candidata a diputada, entre otras autoridades realizaron un levantamiento para determinar las cuantiosas pérdidas a diferentes familias de Maranatha, Sosúa abajo, Bella Vista entre otros sectores que fueron muy afectados por las lluvias.

Plan de Asistencia Social de la Presidencia entrega más de 20 mil raciones alimenticias

Este es un trabajo que se divide en varias etapas, porque hoy están trabajando para dar la primera asistencia al ser humano, pero ahora vienen un proceso de mejorar las casas afectadas y equiparlas con sus enseres, también a través del Ministerio de Salud, un proceso de seguimiento ante posibles brotes, hemos planificado un trabajo integral.





Por instrucciones del alcalde Wilfredo Olivences las brigadas de limpieza, Ornato y los bomberos del municipio inician operativo de limpieza en Pedro Clisante.

Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal.



El ejecutivo municipal, Wilfredo Olivences, dio instrucciones de bacheos y reconstrucción de caminos vecinales en los sectores de este municipio, como son: Arroyo Seco y Madre Vieja. En los últimos días, maquinarias, como gredarodillos, son utilizados para los trabajos. Los lugareños se sienten más que satisfechos con los trabajos realizados y la responsabilidad del alcalde Wilfredo Olivences.

Departamento de Relaci.



****Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa****

Por instrucciones del alcalde Wilfredo Olivences, el equipo de Ornato realiza un operativo de limpieza en todo el municipio. Este operativo incluye la limpieza de imbornales y podas de árboles, entre otras acciones convenientes para el bienestar del pueblo Sosúense.

El Ayuntamiento Municipal de Sosúa continúa trabajando arduamente para mantener un entorno limpio y saludable para todos sus ciudadanos. El amplio operativo, que busca evitar la propagación del dengue a través de los criaderos de mosquitos que generan desperdicios y escombros acumulados en los patios y solares, se realizó en el barrio Las calles de Los Castillos, donde se inició la descacharrización casa por casa, callejones y patios, para luego aplicar la fumigación, en busca de combatir la larva .



El Alcalde Wilfredo Olivences ha tomado una medida significativa al ordenar al cuerpo de bomberos la remoción de todas las vallas publicitarias políticas en el municipio de Sosúa. Esta acción busca reducir la contaminación visual y mantener el orden en la comunidad. La decisión refleja el compromiso del alcalde y de la administración municipal de crear un entorno más limpio y estéticamente agradable para los residentes y visitantes de Sosúa. La iniciativa, implementada a través del Departamento de los bomberos, subraya la importancia de mantener la imagen del municipio libre de excesiva propaganda visual, promoviendo así un ambiente más armonioso y ordenado. La decisión refleja el compromiso del alcalde y de la administración municipal de crear un entorno más limpio y estéticamente agradable para los residentes y visitantes de Sosúa. La iniciativa, implementada a través del Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal de Sosúa, subraya la importancia de mantener la imagen del municipio libre de excesiva propaganda.



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SOSÚA

¡Feliz día Mamá!



Honramos a las madres de Sosúa y del mundo con gratitud por su dedicación, perseverancia, paciencia y cariño.

A veces como hijos no mostramos el amor que sentimos por nuestras madres. Un día al año no es suficiente para mostrar el amor que les tenemos.

Debemos de aprovechar cada oportunidad para expresar gratitud y cariño a la persona que nos dio vida.

Deseamos feliz día de las madres a todas “esas incansables luchadoras”.

Atte. Tu alcalde. Wilfredo Olivences



Han llegado las flotillas de camiones para la recogida de los desechos sólidos.

El alcalde Wilfredo Olivences gestionó de inmediato nuevas flotillas de camiones para la recolección de los desechos sólidos en todo el municipio, con el objetivo de mantener la limpieza de Sosúa.

Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal



Junio

****El alcalde Wilfredo Olivences recibe reconocimiento por aporte a la Iglesia capilla Santa María Josefa, Los Zayas María la O****

Sosúa. — El alcalde Wilfredo Olivences fue honrado recientemente con un reconocimiento del obispo Julio César Corniel Amaro, por su valiosa contribución a la construcción y dedicación de la Iglesia Católica Los Zayas María la O.

La ceremonia de inauguración contó con la presencia de dignatarios de la ciudad, incluida la nueva vicealcaldesa Dra. Rita Capellán y los concejales.

El obispo elogió los esfuerzos del alcalde Olivences para apoyar el proyecto, afirmando que su liderazgo había sido fundamental para garantizar el éxito de la nueva iglesia.

“Estamos inmensamente agradecidos por la visión y el apoyo del alcalde Olivences”, dijo el obispo. “Esta hermosa iglesia servirá como un faro de fe y esperanza para nuestra comunidad durante muchos años por venir”.

El alcalde Olivences expresó su gratitud por el reconocimiento y enfatizó la importancia de la colaboración entre la ciudad y la iglesia.

“Es un gran honor recibir este reconocimiento”, dijo el alcalde Olivences. “Me enorgullece haber jugado un papel en traer este proyecto a buen término y estoy comprometido a continuar apoyando a nuestra comunidad religiosa”.

La nueva Iglesia Los Zayas María la O es una estructura impresionante que cuenta con un amplio santuario, espacios para reuniones y una rectoría. Se espera que se convierta en un centro para la adoración, el servicio comunitario y el crecimiento espiritual para los residentes de la zona.

Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa.



****Concierto de Wason Brazoban: Un Regalo para las Madres Sosuenses todo un éxito****

Sosúa.— El municipio de Sosúa celebró el Día de las Madres con un espectacular concierto de Wason Brazoban. El evento, que tuvo lugar este domingo en el Helipuerto, fue un regalo para todas las madres de la ciudad.

El concierto estuvo lleno de música, baile y emoción animado por Maicol Miguel Holguín. Wason Brazoban deleitó al público con sus más grandes éxitos, haciendo cantar y bailar a todos los asistentes. Además de la presentación musical, se realizaron rifas y se entregaron regalos a las madres presentes.

El evento fue posible gracias al presidente Luis Abinader y el alcalde Wilfredo Olivences se unieron a la celebración y entregaron regalos especiales a las mamás de Sosúa.

El concierto fue un éxito rotundo y una muestra de agradecimiento y cariño hacia todas las madres de la ciudad. Las asistentes expresaron su alegría y emoción por este evento tan especial:

“Fue un concierto maravilloso. Wason Brazoban nos hizo pasar una noche inolvidable.” —
María, madre de 3 hijos

“Gracias al presidente y al alcalde por este hermoso regalo.

Este concierto nos llenó de alegría y felicidad.” - Ana, madre de 2 hijos

“Estoy muy agradecida por este evento. Es una forma hermosa de honrar a las madres de Sosúa.” - Rosa, madre de 1 hijo

El concierto de Wason Brazoban fue un éxito memorable y un testimonio del amor y aprecio que sentimos por nuestras madres.



La comisión formada por Rita Capellán (vicealcaldesa), Cristina Sánchez (concejal) y Norberto Mota (arquitecto), Director Planeamiento Urbano, en representación del alcalde Wilfredo Olivences, entregó 100.000 pesos a la iglesia católica para las patronales. Sacerdote y feligreses de la parroquia se sintieron más que agradecidos, por el apoyo que siempre el ejecutivo municipal, Wilfredo Olivences, tiene con el sector religioso.



*Por directrices del alcalde Wilfredo Olivences, Arq. Norberto Mota, Director de Planeamiento Urbano se reúne con los * Propietarios de rent cars y four wheel del municipio *Sosúa.— Bajola dirección del alcalde Wilfredo Olivences, el Arq. Norberto Mota, Director de Planeamiento Urbano, se reunió con propietarios de rent cars y four wheel para abordar el tema del Orden, estacionamientos y tránsito, el municipio. Se enfatizó la importancia de mantener el orden en las calles y estacionamientos, evitando el estacionamiento en zonas prohibidas o que bloqueen el tráfico. También se exploraron soluciones para aumentar la disponibilidad de estacionamientos designados para rent cars y four wheel, reduciendo así el estacionamiento en la calle. En dicho encuentro, se discutieron medidas para mejorar el flujo del tránsito, incluida la designación de rutas específicas para rent cars y four wheel, y la mejora de la señalización y las intersecciones. Con esta reunión se espera, mayor orden y seguridad en las calles y estacionamientos. *Flujo de tránsito mejorado y tiempos de viaje reducidos.* Reducción de la congestión y la contaminación. * Mejora general de la experiencia del visitante y el residente





****Alcaldía Municipal de Sosúa presenta Proyecto Medioambiental****

Sosúa.- Alcaldía Municipal de Sosúa llevó a cabo una rueda de prensa para anunciar la creación de la ****UNIDAD DE GESTIÓN AMBIENTAL ****, un proyecto ambicioso que tiene como objetivo promover prácticas sostenibles y proteger el medio ambiente. La actividad fue encargada por, el ejecutivo municipal Wilfredo Olivences, Chissell Hernández, Presidente de la sala capitular, Henríquez Sánchez, encargado medioambiental, Cristina Sánchez, concejal, Fausto Santos, concejal, Alexandra Santos, Asesora Municipal, Wagner Veras, encargados recursos humanos. El departamento medioambiental es una unidad especializada dentro de la alcaldía que se encargará de implementar políticas y programas medioambientales, así como de educar y sensibilizar a la comunidad sobre la importancia de cuidar el entorno. El alcalde de Sosúa, Sr. **** Wilfredo Olivences, alcalde ****, destacó la importancia de este proyecto para el futuro del municipio: “Enseñar a cuidar el medio ambiente es enseñar a cuidar la vida. Este proyecto es crucial para garantizar un ambiente saludable y sostenible para nuestras generaciones presentes y futuras”. Henríquez Sánchez, encargado medioambiental, contará con un equipo de profesionales altamente capacitados en ciencias ambientales, gestión de recursos naturales y educación ambiental. Entre sus funciones principales se encuentran: * Desarrollar e implementar planes y estrategias medioambientales * Monitorear y evaluar la calidad ambiental * Promover la gestión sostenible de residuos sólido * Fomentar el uso de energías renovables * Educar a la comunidad sobre prácticas medioambientales responsables. La alcaldía invita a todos los ciudadanos a unirse a esta iniciativa y a colaborar en la protección del medio ambiente. Juntos, podemos construir un Sosúa saludable y sostenible para todos.



- ****En aras del cuidado del medio ambiente, el alcalde Olivences dispuso reunión con pescadores locales** Sosúa. - El alcalde Wilfredo Olivences, dio Instrucciones a Henríquez Sánchez, encargado medioambiental por su compromiso con la preservación del medio ambiente, convocó una reunión con la asociación de pescadores locales. Esta iniciativa surge en respuesta a la preocupación expresada por los pescadores sobre las prácticas sostenibles. Durante la reunión, los pescadores tuvieron la oportunidad de plantear sus inquietudes y compartir sus valiosos conocimientos sobre las condiciones actuales del ecosistema marino. Henriquez Sánchez, escuchó atentamente sus perspectivas, reconociendo la importancia de su contribución a la protección de la salud de nuestro océano. “Como pescadores, somos custodios de este invaluable recurso”, dijo el presidente de la asociación de pescadores. “Es esencial que trabajemos en conjunto para garantizar que las futuras generaciones puedan disfrutar de la abundancia de nuestros mares”. Basado en las inquietudes expresadas, el alcalde Olivences se comprometió a tomar medidas concretas para implementar prácticas de pesca sostenibles. Estas medidas incluirán * Establecer zonas de exclusión para proteger hábitats sensibles * Promover el uso de aparejos de pesca selectivos para reducir la captura incidental “El bienestar de nuestro medio ambiente está estrechamente ligado a la prosperidad de nuestra comunidad”, afirmó el alcalde Olivences. “Al abordar las preocupaciones de los pescadores locales, no solo estamos protegiendo nuestros ecosistemas marinos, sino también asegurando el sustento de las generaciones**

venideras". La reunión concluyó con un compromiso mutuo de colaboración entre el municipio y la asociación de pescadores. Ambas partes reconocen que el diálogo continuo es esencial para encontrar soluciones que equilibren la conservación ambiental con las necesidades económicas de la comunidad.



- El alcalde Wilfredo Olivences, fue reconocido por CopropCanada, Por su esfuerzo y colaboración en izar la bandera de Canadá celebrando su independencia, a celebrarse este 30 de junio en el parque de las banderas

¡Este momento fue histórico!



Alcaldía Municipal Sosúa, recibe título de Play cangrejos de parte Los Cardenales de San Luis, para la construcción de estadio Óscar Taveras.

Sosúa.— Hoy, el alcalde Wilfredo Olivences recibió oficialmente el título de los terrenos del “Play de Cangrejos” por parte del equipo de béisbol Los Cardenales de San Luis, representados por Felipe Chito Polo, en representación del Gerente General Moisés Rodríguez y Brian Mejía, ex agente de Óscar Taveras y el Licdo. Radame Guzmán Balbuena (Duarte)

Este paso es crucial para la construcción futura del estadio de béisbol Óscar Taveras.

La entrega se llevó a cabo en presencia de los concejales de la sala capitular y de empresarios judíos que estaban visitando la alcaldía, quienes presenciaron este importante acontecimiento. Es significativo reconocer los logros y eventos significativos en la comunidad.

Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa



El alcalde Wilfredo Olivences recibe a empresarios Judíos interesados en hacer aportes significativos en el municipio.

Sosúa.— El ejecutivo municipal, Wilfredo Olivences y sus concejales, recibieron a la comunidad de empresarios judíos radicados en Estados Unidos para discutir temas de interés relacionados con el crecimiento de Sosúa.

Esta reunión refleja un esfuerzo por fortalecer la colaboración internacional y promover iniciativas que beneficien tanto a la comunidad local como a los inversionistas extranjeros interesados en contribuir al desarrollo económico y social de la región.

El alcalde le dio una cálida bienvenida, destacando que la bandera del Ayuntamiento lleva la Estrella de David.

Esta afirmación subraya el reconocimiento y la valoración de la historia y la contribución de la comunidad judía a Sosúa, resaltando la importancia de la diversidad cultural y la colaboración internacional en el progreso de la ciudad.

Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa.



Charamico



El batey tienda china

La union

Aeropuerto ↑
Montellano ↑
Puerto Plata ↑



****Restauración de Semáforos en El Batey, Charamicos y La Unión por Iniciativa del Alcalde Wilfredo Olivences****

****Sosúa, 29 de junio de 2024**** - Siguiendo las instrucciones del alcalde Wilfredo Olivences, se ha llevado a cabo el mantenimiento y la restauración de los semáforos en las áreas de El Batey, Charamicos y La Unión. Esta acción responde a la necesidad de mejorar la seguridad vial y optimizar el flujo de tráfico en estos sectores clave de nuestro municipio.

El alcalde Olivences destacó la importancia de mantener la infraestructura de tránsito en óptimas condiciones para garantizar la seguridad de todos los ciudadanos. “Nuestro compromiso es con la comunidad y su bienestar. La restauración de estos semáforos es una parte fundamental de nuestros esfuerzos para mejorar la calidad de vida en Sosúa,” afirmó el alcalde.

Los trabajos de mantenimiento incluyeron la revisión y reparación de los sistemas eléctricos, la pintura de las estructuras y la sustitución de luces dañadas. Con estas mejoras, se espera una notable disminución en los incidentes de tráfico y una mejor organización del tránsito en las zonas intervenidas.

La comunidad ha recibido con agrado estas mejoras, reconociendo el impacto positivo que tienen en la seguridad y el orden vial. Los ciudadanos expresaron su gratitud hacia el alcalde Olivences y su equipo por la pronta y eficiente respuesta a esta necesidad.

Este esfuerzo es parte de un plan integral de mejoras en la infraestructura de la ciudad que la administración del alcalde Olivences ha implementado desde el inicio de su gestión. Se continuarán realizando trabajos de mantenimiento y mejoras en otras áreas del municipio para asegurar un entorno más seguro y eficiente para todos.



Sosúa
AYUNTAMIENTO
MUNICIPAL